



# ひよこ・すみれぐみだよ!



## 広いホールへGO!

### 不思議だな～お絵描き・シール貼り

色々な素材に触れ、指先を使った遊びを経験することで、感覚の違いに気づいたり、表現する楽しさを味わいながら、手先の発達を促していきます。



0歳児さんは1歳児さんを見て真似ながら、ポンポンと点画をしたり、ぐるぐるとなぐり描きを楽しむ姿が見られ、描いたところが形になる面白さも感じているようでした。

今年は梅雨入りが早かったものの、梅雨の晴れ間に太陽が顔をのぞかせる日も多く、外遊びが大好きな子ども達は嬉しそうに園庭へ!雨上がりの水たまりで泥んこになったり、小川の中を歩いたり、水を張ったタイヤの中に座り込んだりと水の心地よい感触を楽しんでいます。ひよこ組さんの月齢が小さいお友達も、お部屋の中でゆっくり過ごしたり、テラスまで出て外気に触れ、お兄ちゃんお姉ちゃん達の遊びの様子を見ながら、お外にも興味を持ち始めているところ。新しい発見や挑戦をしながら力を蓄えている子ども達の成長を、今後も見守っていききたいと思います。

### 雨の日のお部屋では…

今月は、雨の日の室内遊びをご紹介します!お外が大好きな子ども達ですが、お部屋の中にも楽しい遊びがいっぱい!!子ども達の発達に合わせ、興味・関心をそそる遊びを取り入れながら、環境作りをしていきたいと思っています。



自分の力で漕いで進むブービーカーは脚力の発達を促し、座ってハンドルを握る姿勢はバランス感覚や体幹の発育も促してくれます。お友達と貸し合う姿や、遊び終わると片付けをしてくれる姿も見られるようになりました。



各クラス共同で使えるホールは、子ども達が大好きな場所の一つでもあります。マットやトンネルくぐり、ボール遊びやブービーカーなど、室内でもたくさん体を動かして遊んでいます!くぐったり、とんだり、寝転がったりと自分の力で体を動かす喜びや楽しさが味わえる経験が出来ればと思っています。

### 気持ちいい♡粘土遊び

粘土遊びでは、手の平で握る、つかむ、伸ばす、ひねる、つまむという動作が手や指の発達を促し、脳に良い刺激を与えてくれることで、発想力や創造力、表現力を養ってくれます。



子ども達が大好きなブリオの汽車と線路です。1歳児さんが線路を上手につなげてくれ、0歳児さんも真似して一緒につなげたり、汽車を走らせて楽しんでいます!木製なので、触り心地がよく、木は人肌に近い温かみがあるため、ぬくもりを感じながら遊びを楽しんでいます。



### びびり・ねじねじ☆新聞紙遊び

新聞紙は自分の手で色々な形に変わったり、カシャカシャという音が出るため、子どもたちの好奇心を刺激する道具の一つです。また様々な方向から、ビリビリと破くことで一枚だった新聞紙が増えることにも興味を示す姿も見られます。



最後のお片付けもばっちり!!



### 壁面手作りおもち

お部屋の各ゾーンを仕切っているパーテーションに手作りの壁面おもちゃを設置しており、0歳児さんの子ども達に人気です!紐を引っ張ったり、蓋を開けると色々な素材に触れることが出来たり、布をめくると大好きなキャラクターが出てきたり!手先の動きがどんどん巧みになってきました。



ソファでまったり…こんな姿も♡



### 上手に落とせるかな?ポットン落とし

乳幼児期は「指でつまむ」「穴に入れる」という動作が出来るようになり、ここでも手指の機能が発達していきます。ポットン!と落ちる様子はそれだけで楽しいと感じられ、また手から離れた物が落ちる様子も子ども達にとっては不思議なことのひとつで「なんでだろう?」と考えるきっかけにもなります。全部入れてしまうと、保育者と一緒には拍手をして喜ぶ姿も見られました。



### お知らせ・お願い

\*怪我防止の為、爪が伸びていないか週に一度、子どもさんの爪のチェックをお願いします。

\*すみれ組で噛みつきやひっかきが多くなってきており、心配されている保護者のかたもおられることと思います。この行動は「自我」や「他人との関わり」が成長しているしるしでもあります。私達も怪我が起こらないよう環境等の配慮をしていきますのでご理解のほどよろしくお願い致します。

